

VILLAVERDE CONSOLIDA SU TRANSFORMACIÓN con inversiones récord y servicios públicos reforzados



PRENSA AYTO.

Villaverde celebró el 11 de septiembre el Debate sobre el Estado del Distrito, en el que el concejal Orlando Chacón hizo balance del segundo año de mandato, destacando los avances logrados en materia de seguridad, educación, infraestructuras, cultura y cohesión social. “Nuestro distrito está cambiando, no solo por las obras, sino porque hay un equipo presente, escuchando, resolviendo y haciendo política útil”, subrayó.

En el ámbito de la educación y la conciliación, el Distrito ha invertido más de 3,4 millones de euros para mejorar los colegios públicos, impulsar programas dirigidos a los más jóvenes como el Programa de Prevención de la Conflictividad Infantil y Juvenil (PRECIJ), los campamentos urbanos con más de 2.500 plazas o el teatro escolar. Además, este año se ha abierto el edificio Marta Escudero Díaz-Tejeiro, en el barrio de Butarque, que alberga la nueva Biblioteca Municipal Francisco Umbral y

donde, próximamente, se abrirá un espacio de innovación para jóvenes y familias, ampliando así la oferta cultural.

Chacón también ha destacado la inversión que el Ayuntamiento de Madrid está haciendo, por una parte, en materia de vivienda pública en el Distrito, lo que ha permitido entregar este año 245 nuevas viviendas de alquiler municipal en el Parque Ingenieros y la construcción de otras 87 en El Espinillo. Y por otra, en materia de seguridad, con la futura puesta en marcha de la comisaría integral de Policía Municipal, ubicada en la avenida Real de Pinto 104, que pondrá fin a años de provisionalidad en instalaciones prefabricadas.

El concejal ha recordado la inversión en los centros deportivos municipales Plata y Castañar, El Espinillo y Félix Rubio y la renovación de los parques y zonas verdes entre las calles de Hulla y Huertas del Río y en el Parque Ingenieros, así como la instalación de zonas infantiles accesibles en todos los barrios.

El concejal del Distrito, Orlando Chacón, ha hecho balance del segundo año de mandato durante **EL DEBATE SOBRE EL ESTADO DEL DISTRITO**

Este curso, Villaverde mantiene su apuesta por la cultura y la participación de los vecinos en la programación del Distrito. Algunas muestras de esto son la consolidación del Festival Indispensable que ha celebrado su XX edición el 26 y 27 de septiembre, la reactivación de la Media Maratón Rockera después de diez años sin celebrarse, la programación cultural gratuita en los centros culturales y las fiestas celebradas en los cinco barrios del Distrito.

Además, este año se van a renovar 40 calles del Distrito gracias a la Operación Asfalto 2025 y Bicimad sigue expandiéndose con la instalación de dos nuevas estaciones, lo que eleva a 20 el total de aparcamientos en Villaverde.

“Hoy, Villaverde es un distrito que genera confianza, que suma inversión pública y privada, que atrae talento y que ya no es un territorio olvidado, sino una puerta de entrada al futuro del sur de Madrid”, ha subrayado Chacón.

Reivindicamos el papel de LAS PERSONAS MAYORES COMO AGENTES DE CAMBIO

FRAVM

En el miércoles 1 de octubre, Día Mundial de las Personas Mayores, la FRAVM, a través de su Comisión de Mayores, hace suyo el llamamiento de la ONU para “reconocer y apoyar el papel transformador que desempeñan las personas mayores al impulsar la acción tanto a nivel local como global”. Frente al edadismo, un mal cada vez más extendido en nuestra sociedad, reivindicamos el papel de nuestros mayores como agentes de cambio.

En su mensaje con motivo de la celebración de esta jornada, el secretario general de la ONU, António Guterres, entre otras consideraciones, expone: “Las personas de edad son poderosos agentes de cambio. Se debe escuchar su opinión a la hora de configurar las políticas, aca-

bar con la discriminación por motivos de edad y construir sociedades inclusivas”. Y añade: “En los últimos 30 años el número de personas mayores de 60 se ha duplicado con creces hasta alcanzar los 1.200 millones. En 2050, formarán parte de la familia humana otros 900 millones de personas de edad. Esto representa un cambio demográfico profundo, que tendrá consecuencias de gran alcance para las economías, los sistemas de salud y la cohesión social. Debemos responder con previsión y acción”.

La Comisión de Mayores de la FRAVM tiene poco más que añadir a este ruedo. “Solo insistimos en el mensaje de que reclamamos que ese cambio demográfico profundo que se avecina sea desde ya uno de los ejes de las políticas de los poderes públicos, y no solo por los que hoy

La FRAVM ante el 1 de octubre, DÍA MUNDIAL DE LAS PERSONAS MAYORES

hemos alcanzado esa edad sino por las generaciones de jóvenes de hoy que la alcanzarán en el futuro”, sostiene la comisión, una de las más activas de la Federación Vecinal.

“Las personas mayores de hoy, haciendo bueno el lema del Día de las Personas Mayores de 2025, queremos trabajar por una sociedad más inclusiva, menos discriminatoria, más solidaria intergeneracionalmente y en la que las personas de todas las edades seamos parte activa y protagonistas de nuestro destino” indica la Comisión de Mayores, que anima a todas las asociaciones vecinales en particular y a la ciudadanía en general a celebrar esta importante jornada.



CONCIERTO EN VILLAVERDE ALTO con la Banda Sinfónica de la Policía Municipal de Madrid

JUNTA DIRECTIVA DE AMIFIVI Y GENTE DE VILLAVERDE

El próximo 5 de octubre tendrá lugar, a las 12:00 en el número 13 del paseo de Alberto Palacios (Villaverde Alto), un concierto gratuito de la Banda Sinfónica de la Policía Municipal de Madrid. El evento está organizado por AMIFIVI y Gente de Villaverde para conmemorar el Día Mundial contra la Polio y el Síndrome Postpolio y el 25º aniversario de la Asociación de Discapacitados Físicos de Villaverde.

En efecto, este año celebramos con orgullo el 25º Aniversario de AMIFIVI, un cuarto de siglo trabajando por la inclusión, la accesibilidad y el empoderamiento de las personas con discapacidad física en Villaverde. A lo largo de estos 25 años, nuestra asociación ha recorrido un camino lleno de esfuerzo y compromiso para mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan. Hemos impulsado la accesibilidad en edificios públicos, parques y espacios comunes, garantizando que todas las personas puedan disfrutar de los mismos servicios y oportunidades.

También hemos puesto en marcha programas de apoyo y asesoramiento para personas con discapacidad y sus familias, ofreciéndoles herramientas y recursos que les ayuden a afrontar los retos del día a día con mayor confianza y bienestar.

Otro de nuestros grandes logros ha sido la promoción de la inclusión laboral, colaborando con empresas y organizaciones para abrir puertas a la formación y al empleo, y fomentando así la participación activa en la sociedad.

Además, hemos llevado a cabo numerosas campañas de sensibilización y concienciación para avanzar hacia una comunidad más justa, solidaria e igualitaria, donde la diversidad sea entendida como una riqueza compartida.

Hoy, al mirar atrás, celebramos con alegría lo conseguido, y al mismo tiempo miramos hacia el futuro con la firme determinación de seguir construyendo un Villaverde más accesible, inclusivo y lleno de oportunidades para todos y todas.

Nuestra asociación está sensibilizada con todos los distintos aspectos de discapacidad física, pero si hay una a la que dedicamos especial atención es a la lucha contra la polio y el síndrome post-polio. Se ha luchado mucho para que a estas personas se las tuviera muy en cuenta, ya que nunca fueron tratados como deberían. Finalmente se ha incluido en el sistema nacional de salud como enfermedad crónica, obteniendo todos los beneficios que se les había negado. De ahí que esta doble celebración sea muy importante para Amifivi en este 25 aniversario.

También os invitamos a conocer nuestra asociación en www.amifivi.es, y la Asociación Gente de Villaverde en www.gentedevillaverde.es



En caso de pronóstico de lluvia el concierto quedaría suspendido, sintiendo las molestias que ello pudiera ocasionar.